

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 22. März 2019

Musikschule on Stage in der Kulturhalle Schanz

Seit mehr als einer Dekade ist die Veranstaltung der „Musikschule on Stage“ im Schanz ein fester und sehr beliebter Bestandteil des Veranstaltungskalenders in der Mühlenstadt - so auch wieder in diesem Jahr, am Freitag, dem 5. April ab 18.00 Uhr. Erstmals findet die Veranstaltung nun an einem Freitag statt, um einem breiteren Publikum die Möglichkeit zu geben, dem Können der jungen Nachwuchsmusiker zu lauschen und zu applaudieren.

Den Auftakt der zahlreichen Darbietungen bildet die Lehrer-Combo der Musikschule, hier spielen Boris Kottmann (Violine), Anja Tlili (Kontrabass), Natalie Porth (Querflöte und Gesang), Udo Diegelmann (Schlagzeug), Oliver Ruschke (Klavier) und Norbert Schneider (Gitarre) ein breit gestreutes Hit-Repertoire. Oliver Ruschke und Norbert Schneider werden im Verlauf der Veranstaltung noch einen weiteren Auftritt als Duo auf der Bühne präsentieren. Danach folgen zahlreiche Auftritte der Schülerinnen und Schüler der Musikschule, an deren Abschluss der Auftritt der Musikschul-Combo „Young Insiders“ als letzter Höhepunkt stehen wird.

Die Kulturhalle Schanz ist überregional für Veranstaltungen der populären Musik bekannt, in die sich auch schon manch namhafter Künstler eingefunden hat, und ist somit auch für die Schülerinnen und Schüler der Musikschule aus den Bereichen Gitarren, Schlagzeug, Keyboard, Bass, Querflöte und Gesang ein perfekter Veranstaltungsort für die ersten großen Bühnenerfahrungen.

Kulinarisch wird das musikalische Programm durch eine Auswahl an Speisen und Getränken vom Team des Schanz abgerundet. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei, die Erfahrung hat aber gezeigt, dass eine Platzreservierung unter 06108 – 791 247 empfohlen wird. Weitere Informationen erhalten Interessierte bei der Musikschule unter 06108 – 76159.